

# *La conférence la Nation et l'Émigration est reportée pour cause du Covid-19*

---



**nación y emigración**  
**2020** IV CONFERENCIA DE CUBANOS RESIDENTES EN EL EXTERIOR



La Havane, 13 mars, (RHC).- Les autorités cubaines ont décidé d'ajourner la tenue de la IVe conférence La Nation et l'Émigration qui était prévue du 8 au 10 avril.

Le ministère cubain des Affaires étrangères précise que la décision obéit à la grave situation épidémiologique internationale à cause de l'expansion de la pandémie et aux soucis exprimés par les invités à la rencontre.

La grande majorité des participants inscrits à la rencontre résident dans 39 pays touchés par le nouveau coronavirus signale une note du ministère des Affaires étrangères.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/216751-la-conference-la-nation-et-lemigration-est-reportee-pour-cause-du-covid-19>



**Radio Habana Cuba**